

コース名建設・高専生安全衛生教育

研修レポート

1. この研修を通じて「気づいた」ことがら

【この研修を通じて、自分自身に関して、どのようなことに気づきましたか？】

私は二の小型移動式クレーンの研修を終え、建設業の重大さ、そして大変さを実感することができました。1～3日目に行った座学では、3日ほどが学んだ内容だけでも量が多くて多く、これは把握するだけでも大変だなと思いました。

3日目～4日の実技では、実際にクレーンに触れ、動かすことでの操作の難しさを感じました。自分で触れたことにより建設業というものがどれだけ重要なかが理解できましたと思います。また講師の方の技術力の高さを感じました。解説しながら、そして延しながら、手を一ヶ所で起らせていましたが、とても感動しました。これを見て私もこのようないくつかの技術者になりたいという思いがとても強くなりました。

2. 今後へ向けての決意

【私の課題】達成へ向けての決意を書いて下さい。

5日間という自分にとっては長い期間共同生活をしたことにより、社会性を改め自身につけることができたと思います。部屋での生活だけでなく、知らない人に向い空間で過ごすことが多かったです。このような場でコミュニケーションなどは社会に出でかかる非常に重要なになってくると思います。ここでの生活で学んだこと生活少し、社会に出たら自分積極的に色々な人とコミュニケーションを取り、社会で役立つ人間にになりたいです。そのためには日々の学校生活やテストなどを真剣に取り組んでいます。少しでも多くの進路先を選べるように毎日頑張っていきます。また、私は一日目の夜に厳しく注意を払いました。二度同じことを繰り返すと二度と同じ失敗をしがち、よう努めています。

令和元年 8月 24日

会社名岡崎工業高等学校

氏名

コース名: 研修報告書

研修レポート

1. この研修を通じて「気づいた」ことがら

【この研修を通じて、自分自身に関して、どのようなことに気づきましたか？】

私が今回の研修で気づいたことは、不織布袋に角突げ子樂げと操作するにあたって、注意することです。人より遙かに大きく力の強い不織布袋を私自身の手で手作して物事を達成していく事に樂しかった感じました。そして、注意する事は、クレーンはとても力のある機械ですが、吊り上げて引くだけでもものすごく遠く重くなります。それに遠く動かすと吊るしたものが大きくゆれてしまうからだく早くすく下す物の反面にどこも危険な不織布袋でもあると思いました。

2. 今後へ向けての決意

【私の課題】達成へ向けての決意を書いて下さい。

私は今回の実技のテストで少し緊張してしまい最後のところでは、吊るしたものは大きくゆれてしまい中心上手にこなせませんでした。実際仕事につけてクレーンを手作する事が「あたらあせらず丁寧」に手作りますように下さると思います。

私はここに来る前、5ヶ月間も不織布袋を受けたのか、長いよ」と思ってましたが、授業がとても楽しく先生方に優しくしてもらえてとても充実した日々を送らせてもらつたおかげで、あくという間に時間が過ぎてしましました。今回不織布袋を受けさせていたりありがとうございました。この経験を活かし、会社に入るとかんばって生きたいです。

令和元年 8月 24日

会社名: 岡崎工業高等学校

氏名

コース名 緊急救命高級生安全衛生教育

研修レポート

1. この研修を通じて「気づいた」ことがら

【この研修を通じて、自分自身に関して、どのようなことに気づきましたか？】

私は、この富士にきて、初めてクレーンの操作の難しさ、危険さをとても実感しました。クレーンを動かしても、どうしても、荷がれてしまい、操作を誤れば、自分の命さら危険になってしまふので、クレーンを動かすときは、ほんとうに、安全にや、くりやっていかないといけないと思いました。座学では、学んだことを実際に覚えてればいいのですが、3・4年はならわぬ、エンジンのこととかで覚えるのがとても難しかったです。今回もとても大変だと思いました。見えない時とかで教えられるので、すべてをこれからも覚えるようになります。

2. 今後へ向けての決意

【私の課題】達成へ向けての決意を書いて下さい。

この富士小型移動式クレーンでは、今までが初めて習うことしかありませんでした。いま、建設界は、若い自分達の歳の人が、どんどん成長していくのです。自分が会社にハッタラ、役に立てると間にはれるように、今まで、教えてもらったことを生き出せる社会人になりたいです。自分が現場にたつ時に、事故があきないうちにクレーンを使っていきたいです。そのためには今日までクレーンの危険性の理解を深めて、現場で自分が、クレーンに乗っても大丈夫な人になつていただきたいと思ってます。今までありがとうございました。

2019年 8月 24日

会社名 愛知県立岡崎工業高等学校
学年名

氏名

コース名 総合健協高橋先生修習

研修レポート

1. この研修を通じて「気づいた」ことがら

【この研修を通じて、自分自身に関して、どのようなことに気づきましたか？】

この研修を通じて、僕は時間にリースというのに気づきました。僕は、何事も早めに準備することを心掛けていましたけど、この研修では、何度も時間に遅れてしまうことがあります。学校では、時間に遅れてしまうことはあまりないのですが、環境が変化するたびに生活リズムがくずれてしまうのはよくないと思いました。他にも、他校の人と、あまりコミュニケーションを取らなかった所も、直したいと思いました。

今回の研修では自分の知らないところからじんぶんかたのことで、今後は、知らない分野を直されるように生活していくべきと思いました。

2. 今後へ向けての決意

【私の課題】達成へ向けての決意を書いて下さい。

・時間にリースになるところは、どんなところにも、5分前行動をする
・コミュニケーションとなるところは、自分から率先して目的意識をもつて行動するなど、共通の話題がほしいから、ニュースやスポーツなどを色々な情報をしつぶすこと。

・集中力が切れるところ、日記から目的を作り、それを意識的(2.日記)の生活である。

・周りになかされやすいところ、自分の意志をしっかり持ち、(いつも)ことは、いつも、はっきりと言えようとする。

・今後は、社会に出るのでも、色々な人と接するところになると、これからこれまで以上にコミュニケーションを取る機会が増えるので、そこでコミュニケーション力をつけることが今後の課題だと思った。

令年 2月 24日

会社名 岡崎工業高等学校

氏名

コース名愛知建協安全衛生教育

研修レポート

1. この研修を通じて「気づいた」ことがら

【この研修を通じて、自分自身に関して、どのようなことに気づきましたか？】

クレーンの講習を聞き、クレーンの仕組み等を学びました。隣の他校の人たちと話したり良い所いい所をしました。クレーンはゆっくり動かさないと荷物が発生し事故の元になることを学びました。寮生の人たちと話してコミュニケーションの大切さも学びました。クレーンを荷物をあわせ起こさず水平移動をして荷物を運ぶことはとても難しかったです。講士の方々は説明しながら早く荷物を起こさず荷物を運んでいたのです。と思いました。私も将来クレーンを使う機会があると思うのでその時は荷物を起こさず荷物を運んでいきたいです。

2. 今後へ向けての決意

【私の課題】達成へ向けての決意を書いて下さい。

私は将来重機などの建設機械を整備する仕事に就きたいと思っています。今回講習を受けた小型移動式クレーンを整備したりあつかう技がありがあると思うので、今回の講習はとても勉強になりました。寮生の人たちと話してコミュニケーションをとることで、コミュニケーションの大切さも学びました。この技術を生かし社会人にならうとして人とコミュニケーションをとっていきたいです。小型移動式クレーンも、扱うときは、ゆっくり荷物を起こさないように扱って安全に初めていいです。

2019年8月24日

会社名愛知県立岡崎工業高等学校

氏名

コース名 愛知県立高等学校生徒会議員研修

研修レポート

1. この研修を通じて「気づいた」ことがら

【この研修を通じて、自分自身に関して、どのようなことに気づきましたか？】

クレーンでの作業にはいつも気を付けて作業しないと事故を起してケガや死亡など(?)という怖さを知りました。
だから今後クレーンを操作するときは周りと自分の身を気にしていいたいと思いました。そして、やはり生先方はクレーンの操作からはずで荷の振れもふくらむ僕たちに優しく教えてくれました。おかげで僕たちはしっかりと安全に操作し、やりとげた事が出来ました。この研修は、最初は長く感じましたが、終ってみると意外といい間でした。ここでは、たくさんの事を学ぶ事が出来ました。特に社会ルールを守る、社会に出るとルールがありそれを守らなければいけないという事にも気づけました。

2. 今後へ向けての決意

【私の課題】達成へ向けての決意を書いて下さい。

今回の体験は、とても貴重な物になりました。
今後とも、これからやくでできるだけがんばっていき、クレーンでの仕事を守りながらもしますが、とても良い物にモチマチ。これでいいとして社会に出てもがんばっていいと感じます。そこで、会社でもここで学んだよい点、運転、ルールをしっかりと守って土木の仕事をがんばっていきたいと感じました。土木の仕事を守りながらも社会に溶け入れていきたいと思いました。土木の仕事を守りながらもX-SHOPが好きで達成感などたくさん喜びながら自分で自分をがんばりたいです。そこで、自分も研修の先生方の通り重機をスムーズに動かせる人材になりたいと思いました。

2019年 8月24日

会社名 愛知県立岡崎工業高等学校
学校名

氏名